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SanoHHax npaseneTo na cpuriMH B nananoTO
na 1970 c pycKa craHAapTHa 8 MM
„Ksapu.", KOHTO crpyea caMO £ 18.

ritpsnie peanHH ycnexn floüfloxa c
HarpaflM OT MovieMaker cnncam/ie "flecerre nati-
flo6pn" npes 1980 r. -HananoTO Ha naéer B CBera na
cneunanHuie M aHMMau.noHHi/1 edpeKTM; oTTorasa
HacaM, acneKin na npoqeca Ha npasene na cpnnM ca
6nflM BKfllOHBaHM B MHOfO OT MOMT6 CpHJIMM.

flo-KtcHO, aa sanoHHax fla nasnuaaM B IAC BIAFF KOHKypcn n 6ax
B npufloÖMBaHeio na oiue HHKO/IKO HarpaAH. HHKOM cpn/iMH ca ca

ce npeflcraennn flocia flo6pe na cpecTusanu Ha UNICA M HHKOM OT THX
Ca6MJlMM3JTbHBaHM.

npuc-beflMHflBaMKH ce KtM IAC Cbsera, n npeKapsaüKM p,se
Ka™ npeflceAaien ASAOX usuano nosa nepcneKTusa KtM cseia na npoqeca
na sacneMane na nio6nTencKH cbmiMM.

Cera ce orrernaM OT paöoTaTa CM B paapaöoTKara na npOAyKTM,
Tpaösa AS HM3M noseMe speMe, sa Aa npaBH cpunMki; B HSUJH AHM TOBS BCMHKO
npocTO n3rne>KAa, ne OTH6M3 noBene speivie, HO MAenTe HABBT no-TpyAHO.
HMa oiae HHKOJIKO 43MnMa B XOA, HJIKOU c nHAUBMAyannn ycunna n APyrn,
HanpaseHM c MOS Kny6 - HtHMi/iTbH Moviemskers - TBKB ne as OHaKBaM p,a
aaAtpxa Moara KaMepa B AewcTBne ou^e nssecTHO spewe.

RUSE-BULGAR1A-2012Alan Atkinson
Great Britain

l starled film making in the early 1970s with a Russian Quarz Standard 8
eine camera, costing a just £18. The first real successes came with two
Moviemaker Magazine "Ten Best" awards in the 1980s - an early foray into the
world of special effects and a cartoon; aspects of film-making have featured in
many of my movies since then.

Later, l began entering the IAC BIAFF Competitions and have been
fortunate in gaining a few more awards. Some films have gone on to do quite
well in UNICAand a few have even been broadcast.

Joining the IAC Council, and spending two years as Chairman, gave a
whole new perspective to the world on amateur film-making.

Now retired from my job in product development, l should have more
time for making movies; it's just that everything seems to take longer
nowadays, and ideas are harder to come by. There are still several films in
progress, however, some individual efforts and others made with my club
Nuneaton Moviemakers so l expect keep my camera busy for a while
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J'ai commencé a faire des films dans les années 1970 avec la caméra
standardisée de la Russie de 8 mm "Quartz", qui ne coüte que £ 18. Le premier
vrai succes est venu avec deux prix du magazine MovieMaker "Les dix
meilleurs" en 1980 mes premiers pas dans Ie monde de l'animation et des
effets spéciaux, depuis lors, certains aspects de la réalisation de ce film ont été
inclus dans bon nombre de mes films.

Plus tard, j'ai commencé a participer dans les compétitions IAC BIAFF
et j'ai eu la chance de gagner quelques prix. Certains films ont étés
sélectionnés pour allera UNICAet d'autres ont même été diffusées.

L'adhésion au Conseil IAC et les deux ans que j'ai passé en tant que
président m'ont donné la possibilité d'offrir au monde une nouvelle perspective
sur Ie processus de tournage de films amateurs.

Notamment je prends ma retraite de mon travail dans Ie développement
des produits pour avoir plus de temps pour faire des films ; de nos jours, tout
semble prendre plus de temps, mais les idees sont plus difficiles a venir. J'ai
plusieurs films en cours, certains individuels et d'autres - faits par mon club
Nuneaton Moviemakers - donc je m'attends a garder mon appareil photo en
action pendant un certain temps.
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Ich begann Filmemachens in den frühen 1970er Jahren mit einem
russischen Quarz Standard 8 Filmkamera, kostet nur einen 18 £. Die ersten
wirklichen Erfolge kamen mit zwei Moviemaker Magazin "Ten Besf'-Awards in
den 1980er Jahren - ein früher Ausflug in die Welt der Spezialeffekte und eine
Karikatur; Aspekte des Filmemachens haben in vielen meiner Filme seitdem
vorgestellt.

Spater begann ich die Eingabe der IAC BIAFF Wettbewerbe und hatte
das Glück ein paar weitere Auszeichnungen za gewinnen. Manche Filme
haben auf ganz gut tun, in UNICA gegangen und einige haben sogar
ausgestrahlt.

Der Beitritt zur IAC Rat und das Verbringen zwei Jahre als Vorsitzender,
gab eine ganz neue Perspektive auf die Welt auf Amateur-Film-Making. Jetzt
ist meine Arbeit in der Produktentwicklung im Ruhestand, weil ich mehr Zeit für
das Erstellen von Filmen brauche;

Heutzutage scheint es, dass das alles langer dauern, aber die Ideen
kommen schwerer. Es gibt noch mehrere Filme im Gange, jedoch einige
individuelle Anstrengungen und andere mit meinem Verein gemacht -
Nuneaton Filmemacher - so erwarte ich, um meine Kamera für eine Weile za
beschaftigen.


